

Endlich Website!

Beigesteuert von Administrator
Sonntag, 8. Januar 2006

So dann ham wir doch endlich mal angefangen uns an die Website ran zu machen - natürlich alles noch absolut Pre-Beta 0.0.1 ;-)

Nichts ist wirklich mit dem Team abgestimmt, sondern alles einfach mal ne Demo wie es sein könnte. Ist ja auch so, dass wir eigentlich keine große Site benötigen, eben nur so ein paar Infos für die Welt und zukünftige Teamkollegen.

Tja aber da ich im Moment eh viel mit Joomla! und phpBB rumteste, war es einfach mal so eine erste Umsetzung.